
 
 

El PP deja a Cunit sin el nuevo paseo marítimo.  

 

Los Presupuestos Generales del Estado para 2013 no contemplan fondos para 

el nuevo paseo marítimo de Cunit. Consideramos que el PP “castiga” a los 

ciudadanos de Cunit, es por este motivo 

que hemos  presentado una enmienda para 

que se incorpore esta partida. Un  proyecto 

de ley de Presupuestos que no contempla 

para Cunit dichos fondos, cuando la 

inversión prevista en los Presupuestos de 

2012 para los ejercicios 2013 y 2014 

superaban los 5,7 millones de euros de un 

total de 6,1M€. Recordar que ahora     hace 

un año el Ministerio de Medio Ambiente 

hizo público, la apertura de la licitación del nuevo paseo marítimo, que hacía un 

año que estaba parado en Madrid pendiente del inicio de los trámites. Una 

actuación, que permitiría dignificar la fachada marítima del municipio y unificar 

su fisionomía y que tenía un término de ejecución de un año y dos meses y que 

pagaría íntegramente  el gobierno del Estado. Desde ICV mostramos nuestra  

preocupación ante la eliminación de la inversión que el Gobierno Central ha 

planteado para Cunit, la cual, no solamente  deja menguado el futuro desarrollo 

turístico de nuestro municipio, si no  también el presente al truncar las 

expectativas de creación de puestos de trabajo durante la ejecución de la obra.  

 

ICV insta als ajuntaments de la comarca a donar treball a aturats 
el dia de les eleccions del 25N. 

 

L’actual situació de crisi que afecta a molts ciutadans de la nostra comarca  fa 

necessari que els governs municipals decideixin comptar amb persones que 

estiguin en atur i que no rebin prestació econòmica alguna per formar part dels 

representants públics en els comicis autonòmics que es celebren el 25N. Una feina 

que fins ara desenvolupen treballadors de l'administració municipal. Cal fer 

esment que els ciutadans  percebrien una retribució bruta de 120 a 150 euros , en 

funció de les meses que tinguessin assignades. 

 
Se incorporan bonificaciones 
en el recibo de la basura 

 

Entre las principales novedades de las 

ordenanzas aprobadas en el pasado 

pleno hay la incorporación de 

bonificaciones para reducir el importe 

del recibo de la basura para las familias 

con rentas bajas. Una bonificación que 

premia las buenas prácticas, como el 

nivel de uso de la deixalleria por parte 

de estas familias con mayor 

vulnerabilidad. Se trata de una 

bonificación progresiva, así las familias 

que acrediten haber ido entre 3 y 8 

veces tendrán una reducción del 10%. 

Si el número de visitas está entre las 9 y 

las 14 veces la rebaja será del 20% y si 

se va más de 14 veces a la deixalleria la 

rebaja llega al máximo del 30%. El 

baremo para beneficiarse de estas 

reducciones está en el nivel de renta y 

el número de personas de la familia. 

 

 

Una brigada d'operaris treballa 
en la millora i neteja dels 
camins i franges de protecció 
contra incendis forestals a tot el 
perímetre de Costa Cunit 

 

La intervenció de desbrossament és 

possible gràcies a l'acord de la 

Diputació de Tarragona l'Obra 

Social 'la Caixa' i la Fundació Santa 

Teresa que financien els treballs 

dins el programa de preservació 

d’espais naturals de la demarcació. 

Una iniciativa amb doble impacte, 

d'una banda social perquè ofereix la 

oportunitat de treball i formació a 

persones en risc d'exclusio social i, 

d'altra banda, impacte 

medioambiental perque es 

desenvolupa una important tasca 

preventiva dels incendis forestals ja 

des de la tardor. 
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Benvolgut ciutadà. 

 

Después de mucho esfuerzo Cunit 

comienza a ver la luz, y es que 

después de un año y medio de 

legislatura hemos logrado con el 

esfuerzo de todos gastar realmente 

lo que se ingresa, una quimera 

inalcanzable para  el anterior equipo 

de gobierno que gasto durante los 

últimos 4 años 16 millones de euros 

que nunca ingreso y dejo a deber. 

Pero el esfuerzo realizado hasta la 

fecha lamentablemente aun no es 

suficiente para garantizar el futuro 

de Cunit, ya que hay que devolver 

los créditos bancarios  (22 millones 

de euros)  que el PSC-PP 

solicitaron,  no solo para hacer 

inversiones sino también para ir 

pagando nominas, luz o facturas. 

Para 2013 de estos 22 M€ se han de 

devolver 3,9 M€ una cifra indecente, 

ya que este dinero debería de 

revertir ahora más que nunca en los 

ciudadanos/as,  y no a los bancos, 

pero el PSC-PP antes de abandonar 

el barco, dejaron firmada una 

hipoteca difícil  de pagar. Ahora nos 

toca trabajar para no tener que 

devolver la totalidad de esa cantidad 

el próximo año, negociando su 

devolución con los bancos a un 

periodo mayor consiguiendo evitar 

una asfixia económica mayor, eso si 

a cambio de nuevos esfuerzos de los 

ciudadanos, ya que ese dinero lo 

pagaremos de nuevo los de siempre 

los que no generamos la deuda. 

Seguro que saldremos adelante eso 

sí, sin la complicidad de los 

causantes del empobrecimiento de 

los ciudadanos de Cunit el PSC-PP. 

 

Toni Martínez. 

 Portaveu Grup Municipal. 
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ICV quiere que los supermercados del Baix Penedès no tiren productos aptos para el 
consumo y que los ofrezcan a bajo coste para las personas que lo necesitan. 

 

ICV del Baix Penedès, a través de su portavoz en el Consell Comarcal Toni Martínez, hace un 

llamamiento a los supermercados de superficies medianas y grandes a no tirar los productos frescos o 

secos a punto de caducar o que no tienen una apariencia física perfecta a pesar de estar en buen 

estado.  Propone que apuesten por estantes "self discount", tal y cómo hacen los países anglosajones como el 

Reino Unido e Irlanda, que sirven para ofrecer, a precio simbólico y a las personas más necesitadas, los 

productos que el supermercado lanzaría a la basura a pesar de ser aptas por el consumo. La propuesta 

pretende facilitar el acceso a la alimentación a las personas de la comarca que están pasando por instantes de 

dificultad. En el mes de Septiembre, en la comarca había 11.110 personas inscritas a las Oficinas de Trabajo 

de la Generalitat, un 33% de las cuales ya no cobraban ninguna prestación. No se trata de beneficiar a los 

supermercados sino de aprovechar toda una red de distribución ya existente. 

 

Opinión. Pedro Castillo. 

 

   
Después de la 

última diada y 

del clamor 

independentista 

que el pueblo 

catalán expreso 

en las calles y de 

la que nuestro 

presidente Artur 

Mas  i Gavarró sin asistir y viendo los resultados 

luego se apropió, reconozco que con mucha 

inteligencia para dirigir los pasos hacia un estado 

propio dentro de Europa,  un objetivo que pienso que 

solamente se podrá conseguir   si Europa quiere. Y 

realmente eso que llamamos Europa y que no queda 

muy claro  cuáles son sus  intereses, puesto que visto 

como han tratado a esos países que denominaron “ 

PIGS “ llego a la conclusión que la creación del 

estado Catalán seguirá dependiendo de los 

mercaderes de siempre, esos que no entienden de 

sentimientos,  y solo van detrás del color del dinero. 

Dicha esta reflexión lo que sí que es cierto que 

nuestro presidente “Mas Atur”, perdón Artur Mas con 

esta maniobra de adelanto de elecciones  y apelando 

al sentimiento y defensa de la lengua Catalana muy 

posiblemente consiga ganar la elecciones para poder 

seguir aplicando su receta de recortes, copagos y 

fomentando las privatizaciones, será el único 

presidente al que no le pasaran factura estos dos años 

de desgobierno en las próximas  elecciones del 25 de 

Noviembre, pero que no crea que el crédito le durará 

siempre. Creo que es un momento importante para el 

futuro de España  y que a los mercaderes lo que les 

interesa realmente no es que España se venda es que 

sea desguazada  y lo que sea rentable tendrá 

oportunidad y lo que no será subsidiaria. Salud 

 

 
 

 

 

 

Els nous contenidors de recollida d’olis 
domèstics a Cunit recullen 1,7 tones d’oli tres 
mesos després de ser implantats 
 

Tres mesos després de la instal·lació dels nous 

contenidors, els resultats mostren que durant agost, 

setembre i octubre s’ha recollit 1,7 tones d’oli de cuina. 

S’ha superat en 453 quilos l’oli que s’havia recollit al 

municipi en els set mesos previs a l’arribada dels nous 

contenidors. Des del gener fins al juliol de 2012,  es  

recollir 1,18 tones d’oli domèstic. L’esforç de l’equip de 

govern per apropar la ciutadania els punts de recollida 

dels residus unit a la resposta cívica dels ciutadans ha fet 

possible aquestes xifres. Cal tenir present que en tot 

l’any 2011 es van recollir 2,650 quilos d’olis usats i que 

durant els tres mesos d’agost, setembre i octubre 

d’aquell any la quantitat recollida va ser de 650 quilos. 

En els mateixos mesos del 2012 (agost, setembre i 

octubre) gairebé s’ha triplicat el volum d’oli recollit en 

relació a l’any anterior. 

 

Tiquet llar d’infants 

 

Les ordenances aprovades en el passat ple incorporen 

una nova modalitat de pagament de la taxa de la llar 

d’infants que incorpora els tiquets llar d’infants que 

algunes empreses donen als seus treballadors com a 

benefici social. De cara al 2013 s’ha incorporat l’opció 

de poder acceptar aquests tiquets tant per pagar la taxa 

del servei de la llar d’infants com el servei de menjador 

d’aquesta llar. 

 

Toni Martínez, número 8 a les llistes d’ICV-
EUiA  per a les eleccions del 25N 

 

El regidor i portaveu d'ICV a l'Ajuntament de Cunit, 

Toni Martínez, serà  candidat del Baix Penedès a les 

llistes de Tarragona per a les properes eleccions 

autonòmiques del 25 de novembre , Martínez  anirà en la 

8a posició . El regidor d'ICV fa una crida a la gent 

esquerres que volen plantar cara, a les politiques de 

retallades on coincideixen CIU i PP per construir una 

alternativa d’esquerres catalanista de debò, que aposti 

per la redistribució, i per una sortida justa a la a la crisi 

econòmica.   
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